

心のつながりシート



お世話になっている方々の思いを知ろう！
感謝の気持ちを伝えよう！



敬老会の方々に事前に学校にお越しいただき、代表児童がインタビューしました。その様子を撮影しました。

各教室でインタビューの動画を視聴しました。その後、敬老会の方々に感謝のお手紙を書きました。もちろん、一番のお礼は、日々お会いしたときの“元気な挨拶”です。

今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、いつも子供たちの下校を見守ってくださっている地域の敬老会の方々に、直接顔を合わせた感謝の会を行うことができません。「どうすれば、地域の方と交流を深めることができるか。」子供たちがアイデアを出し、事前に学校へお招きし、代表委員会の児童がインタビューを撮影することにしました。後日、そのインタビュー動画を各教室で全校児童が視聴しました。

映像から、敬老会の方々が、「いつもありがとうございます。」や「熱中症に気を付けてください。」など、子供たちからの声かけをととても喜んでくださっていることが分かりました。そして、「みんなが元気に学校に通ってほしいです。」など、多くのメッセージをもらいました。改めて、地域の方々に支えられて過ごしていることを実感できました。引き続き、元気な挨拶を通して、感謝の気持ちを伝えていきます。